

ALGERIE – Controverses sur le projet de loi sur les OGM

Par

Publié le 27/10/2004

Lors de sa séance des 25 et 27 octobre 2004, la Commission de l'agriculture et de l'environnement de l'Assemblée Populaire Nationale - qui a examiné le projet de loi sur les OGM, nommée loi relative aux semences et plantes - affiche clairement son opposition à ce texte et lui reproche notamment de ne s'intéresser qu'aux risques induits par les OGM sur l'environnement sans prendre en compte la santé humaine. La Commission a donc remplacé le traditionnel rapport complémentaire comprenant les amendements du projet par un rapport sur les risques que représentent les OGM qu'elle soumettra en assemblée plénière.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/algerie-controverses-sur-le-projet-de-loi-sur-les-ogm/